■ DOÑINOS DE SALAMANCA

La renovación del colector de la plaza de San Marcos costará 250.000 euros al Ayuntamiento

Las obras se incluirán en el nuevo Plan Cuatrienal de Diputación que aportará un 38 por ciento del total de la inversión

EL Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca ejecutará la renovación del colector noreste de la lo-calidad, situado en la Plaza de San Marcos, en pleno casco urbano. Una obra que el Ayunta-miento ha incluido en el Plan Cuatrienal de la Diputación de Salamanca para los años 2014-2015 y que cuenta con una inver-sión de 250.000 euros, de los que La Salina aportará 95.000 y el resto se ejecutará con fondos propios municipales, según ha asegurado la alcaldesa del muni-

Las obras de renovación del colector servirán para mejorar las redes de saneamiento de esta narte de la localidad con lo que el Ayuntamiento concluirá la re novación de colectores en el casco urbano del municipio. Las obras, que han sido aprobadas por el pleno, serán sacadas a contratación y adjudicadas por los servicios municipales según aseguraba ayer la alcaldesa de Doñinos, Carmen García Rome-ro, y podrían empezar a partir de abril o mayo.

Además el Ayuntamiento de la localidad ha aprobado como obra complementaria al Plan Cuatrienal la renovación de redes, pavimentación y urbanización en la calle Santo Domingo de Guzmán.

Por otra parte, el pleno municinal también ha dado luz verde a la aprobación provisional de la modificación puntual de las nor mas urbanísticas del sector Ur-I2-Pe-B, situado en la carretera de Florida de Liébana. Un cambio que supondrá la excisión de esta zona de un sector más amplio que incluía a la industria



La plaza de San Marcos renovará su colector. | EÑE

El Consistorio ha aprobado la modificación del sector industrial de la carretera de Florida de Liébana

papelera. El resultado de esta di-visión será una nueva zona industrial independiente de la pa-pelera con 17.000 metros cuadrados con todo tipo de usos industriales incluido el hostele-

La modificación se ha hecho a petición de los propietarios de los terrenos que tienen prevista su urbanización en los próximos meses con una inversión que su-pera los 4,6 millones de euros y ahora seguirá con la tramitación ordinaria hasta la Comisión Territorial de Urbanismo para su aprobación.

SANTA MARTA DE TORMES



El técnico Javier Martín y la edil de Igualdad Marta Labrador. J EÑE

Charlas, poesía y teatro se suman a la campaña de sensibilización en la igualdad

La sensibilización de la po-blación santamartina para lograr la igualdad de la mu-jer en la sociedad es el objetivo que centrará las actuaciones de la Concejalía de Igualdad de Oportunidades para poner en valor el ámbito femenino, como afirma la edil, Marta Labrador.

Ún programa que se cen-trará en la celebración de la Semana de la Mujer, con la campaña "Mi paso por la

igualdad", para lo que el Consistorio ha editado 1.500 carteles con unas huellas en los que cada persona pueda plasmar su frase para mejo-rar en la igualdad y después situarla en un lugar visible. Los carteles estarán expuestos del 3 al 9. Además, se completará con charlas, jor-nada de poesía "En femenino", mesa redonda sobre el papel de la mujer en el ámbito empresarial y la obra de teatro "P".

El espectáculo 'Animátic' amenizará el desfile de disfraces el próximo martes

La Concejalía de Fiestas de Santa Marta ha organizado un desfile de Carnaval que tendrá lugar el martes 4 de marzo y partirá desde la Plaza de España. El espectáculo de calle 'Ani-matic' de la compañía teatral Scura Plats recorrerá las principales calles del núcleo urbano para terminar en la plaza Tierno Galván, donde tendrá lugar la fiesta de disfraces si hace buen tiempo, de lo contrario se celebrará en el pabellón municipal de deportes, en la que niños y mayores disfrutarán al ritmo de la música y del espectáculo 'Maquifest' de la Banda del Drac. Los pequeños recibirán un obseguio al finalizar. | EÑE



Más de 7.000 euros para Manos Unidas. El párroco de Santa Marta, Jesús Alonso, entregó ayer a la presidenta de Manos Unidas de Salamanca, María Dolores Honti-veros, los 7.340 euros recaudados de la venta de los 2.000 bocadillos de la 'Operación Bocata' de este año, además de las colectas de las misas y los donativos voluntarios. | EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



El salón de plenos acoge el primer Consejo de Niños del año Los niños del colegio La Ladera de Carbajosa se sumaron ayer al primer Consejo de Niños de este año que participan por primera vez en el proyecto educativo 'Ciudad de los Niños'. El salón de plenos se llenó de escolares que llevaron al alcalde sus peticiones para mejorar el municipio. | EÑE